

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignements d'un membre du Conseil

Subject: Summer programming at Park and Rides

Objet : Programmes d'été dans les parcs-o-bus

Submitted at: Community Services
Committee

Présenté au: Comité des services
communautaires

From/Exp.:

Date: March 28, 2023

File/Dossier :

Councillor S. Desroches

Date: le 28 mars 2023

CSC-2023-02

To/Destinataire: Recreation, Cultural and Facility Services Department / Direction générale des loisirs, de la culture et des installations

Inquiry:

Can the City of Ottawa implement temporary summertime recreational programming on some undersubscribed park and rides (such as Riverview) for oversubscribed programming such as pickleball, similar to when roads were closed, to allow greater recreational benefits?

Demande de renseignements :

La Ville d'Ottawa peut-elle mettre en place des programmes récréatifs d'été temporaires dans certains parcs-o-bus sous-utilisés (comme celui de Riverview) pour les programmes où il y a trop de participants inscrits, par exemple le pickleball, comme lorsque les routes étaient fermées pour permettre d'offrir plus de possibilités récréatives?

Response (Date: 2023-May-08)

The Recreation, Cultural and Facility Services Department (RCFS) has consulted with OC Transpo in terms of the use of Park and Ride lots for recreation programming. OC Transpo has advised that they are willing to consider programming proposals for the lots on a case-by-case basis, but only for activities that do not require the installation of equipment or fixtures at the site.

RCFS has reviewed the Rideauview lot for potential programming and concluded that without modifying the site with permanent or semi-permanent fixtures the site does not lend itself well to community programming. Though the large asphalt surface suggests opportunities for court sports like pickle ball and ball hockey, most players do not seek out courts where there is no fencing to keep the balls within the play area. Other challenges would include blocking off a portion of the lot with robust barriers to prevent vehicles from entering, and the installation of nets.

Temporary nets are very susceptible to vandalism and theft, and there are few options for nearby pick-up of equipment and staff support and monitoring. In reviewing the Rideauview park-and-ride, we noted that two tennis/pickle ball courts exist immediately adjacent to the Park and Ride lot in Summerhill Park and it does not appear that these courts are heavily used.

With the limited funds available annually to establish new outdoor play amenities, the Department is not recommending that funds be expended to convert areas of Park and Ride lots for play. Instead, it is recommended that available funds continue to be directed to enhancing purpose-built facilities such as tennis courts and rink surfaces that provide a better client experience.

Réponse (Date: le 8 mai 2023)

La Direction générale des loisirs, de la culture et des installations (DGLCI) a consulté OC Transpo sur l'utilisation des parcs-o-bus pour des activités de loisirs. OC Transpo s'est montrée disposée à étudier les propositions au cas par cas, mais seulement pour des activités ne nécessitant pas l'installation d'équipement ou d'accessoires fixes sur les lieux.

La DGLCI a étudié la possibilité de planifier des activités au parc-o-bus Riverview; elle a conclu que sans l'ajout d'accessoires permanents ou semi-permanents, le site ne se prête pas à des activités communautaires. Même si la grande surface asphaltée semble propice aux jeux d'équipe comme le pickleball et le hockey-balle, la plupart des joueurs ne s'intéressent pas aux terrains sans clôture pour retenir les ballons ou les balles. Il faudrait aussi bloquer une partie du terrain aux véhicules avec des barrières robustes, et installer des filets.

Les filets temporaires sont très susceptibles d'être volés ou vandalisés, et il existe peu d'installations à proximité pour stocker l'équipement ou d'options pour prévoir du personnel de soutien et de surveillance. Par ailleurs, il y a deux terrains de

tennis/pickleball tout près du parc-o-bus Riverview, au parc Summerhill, qui ne semblent pas utilisés à temps plein.

Les fonds destinés chaque année aux nouvelles installations de jeux en plein air étant limités, la Direction générale ne recommande pas d'en consacrer une partie à convertir des parcs-o-bus en terrains de jeu. Elle préconise plutôt de les réserver à l'amélioration d'installations spécialisées comme les terrains de tennis et les patinoires, qui garantissent une meilleure expérience client.

Response to be listed on the Community Services Committee Agenda of May 23, 2023

La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du Comité des services communautaires prévue le 23 mai 2023.